



# ARAGÓN

SUCESOS / ZARAGOZA

## El indigente murió estrangulado por un patinador experimentado

EFE

12/01/2016



El indigente que falleció el pasado 5 de enero en Zaragoza murió por estrangulamiento presuntamente a manos de un patinador experimentado natural de la capital aragonesa, J.C.H., de 33 años y que está en prisión preventiva, según han informado hoy a EFE fuentes de la Policía Nacional.

El juzgado de Instrucción número 5 de Zaragoza que instruye las diligencias ha levantado hoy el secreto de sumario por la muerte de este indigente, de 47 años y nacionalidad argelina, conocido en Zaragoza y sin enemigos aparentes.

Los hechos se produjeron en la madrugada del 5 de enero en la avenida de Cataluña, a la altura del número 289, donde la víctima fue hallada con diversas heridas y posteriormente trasladada hasta un centro hospitalario, en el que falleció unas horas después y donde se determinó, en colaboración con el Instituto de Medicina Legal de Aragón, que la muerte no había sido accidental.

La detención del joven de 33 años se produjo después de que agentes de la Policía Nacional visionaran unas imágenes de un vídeo en las que



[Bases de participación](#)

### ÚLTIMA HORA

00:23 h // Un posible caso de coronavirus en Torreveja activa el plan de aislamiento

22:53 h // El árbol de Navidad de Paraíso se desmonta 20 días después

22:46 h // La petrolera portuguesa Galp compra a ACS el proyecto solar de Escatrón

22:38 h // La secuestrada en Luceni por su 'ex' denuncia haber sufrido otros raptos y agresiones

[Ver más noticias](#)

aparecían un hombre patinando con destreza a pesar de que era de noche y el suelo estaba mojado.

Esto permitió a los investigadores reducir el círculo de búsqueda y tras contactar con varias organizaciones de patinadores de la ciudad dieron con el detenido.

Al presunto agresor se le encontraron en su poder unos patines manchados con sangre, lo que implica dos posibilidades: que golpeará al indigente con ellos o que se mancharán con la sangre proveniente de las lesiones que sufrió la víctima.

Los investigadores han llegado a la conclusión de que el detenido golpeó al indigente, quien quedó malherido y pudo refugiarse debajo de una furgoneta, donde fue encontrado por un hombre que paseaba un perro.

La causa del fallecimiento es estrangulamiento, según dichas fuentes, que han explicado que el hombre no falleció a consecuencia directa de los golpes que recibió y que le fueron detectados en la cabeza.

A pesar de que quedó con vida, las lesiones sufridas en la tráquea por el estrangulamiento fueron irreparables, según dichas fuentes, que hacen mención al resultado de la autopsia que se le practicó.

Aunque el agresor se ha negado a declarar ante la policía y también en el juzgado, los agentes han llegado a la conclusión de que la víctima y el agresor se conocían por lo menos de esa misma



## ¿Cómo hacer un vídeo para tus redes sociales?

No vamos a llenar este espacio de métricas, gráficas y estudios que certifican la utilidad del vídeo en las estrategias de comunicación de las empresas. Preferimos explicártelo con un vídeo.

Ofrecido por **Happy Megaphone**

TE RECOMENDAMOS

### LO MÁS LEÍDO MÁS COMENTADO

- 1 Un tranvía recorre decenas de metros por al Actur ¡sin conductor!
- 2 Fallece Robert Archibald a los 39 años
- 3 Adiós a El Refugio del Crápula: la noche pierde otra oveja negra
- 4 El baño de Víctor

tarde del día 5, ya que existen testimonios de que habían estado juntos en un establecimiento cercano a un bar.

Dados los antecedentes y la agresividad del detenido, se cree que la agresión se pudo desencadenar por cualquier motivo, incluso una mirada mal interpretada, según dichas fuentes.

El detenido pasó a disposición judicial el lunes y ahora está en prisión.

 COMENTA ESTA NOTICIA (0)

## Y además...

Enlaces Patrocinados por Taboola

### **Intestino: Olvidate de los probióticos, y haz esto en lugar de eso**

Nutravia

### **Una explosión de sabor en lugar de una bomba de azúcar: ¡ya están aquí nuestras nuevas barritas de chocolate con un 90 % menos de...**

foodspring®

### **¿Cómo tener Internet gratis en el coche?**

Hogarlowcost

### **El mini bikini brasileño de Hiba Abouk que quita el aliento**

Woman

### **Ares Teixidó arde Instagram con un desnudo integral**

Sport

### **Anna del Castillo y su novia muestran su lado más sensual**

Sport